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Вся власть Советам. Фоторепортаж с избирательного участка 

В воскресенье, 
четвертого 
марта, 
состоялись 
выборы 
в Совет РСФСР, 
облсовет, 
городской 
и местные Советы. 

В Орджоникид-
зевском районе в 
выборах по пред
варительным дан
ным участвова
ло около 60 про
центов избирате
лей. 

Сейчас избиратель
ные комиссии подво
дят итоги выборов. 

— Хочу, чтобы но
вый депутатский кор
пус приложил все уси
лия для улучшения 
экологии в Магнитке, 
— заявил перед голосо
ванием ветеран вой
ны, коммунист с поч
ти шестидесятилетним 
стажем Борис Самой-
лович ЧЕРТКОВЕР 
(на правом нижнем 
снимке). 

Многодетная мать 
Раиля Зинатуловна 
КУТУЗОВА (на ле
вом снимке) подчерк
нула, что связывает 
сегодняшние выборы 
с улучшением нашей 
жизни. 

Все снимки сдела
ны на избирательном 
участке № 15, распо
ложенном в левобе
режном Дворце куль
туры и техники. 

Фото В. Макаренко. 

Репортерскую хронику ведут читатели 

Ннигу о ММН-

н 60-летию 

Недавно в музее ГОП побы
вала делегация Магнитогорско
го обувного объединения во 
главе с генеральным директо
ром Н. Ф. Габдрахмановым. 
Это был, так сказать, ответный 
визит обувщиков к горнякам, с 
.которыми у них давние друже
ские связи. Дело в том, что со
здавалась обувная фабрика в 
1941 году на Нжовке в поме
щении бьющего клуба горня
ков, а в 1991 году обувщики— 
теперь уже обувное объеди
нение* отмечают золотой юби
лей своего предприятия. Вна
чале Мы ездили к ниМ за неко
торыми документами для ни
щего музея, а теперь они к нам 
— за опытом организации тако
го музея. 

Во время встречи горняки и 
обувщики обменялись памят
ными сувенирами, которые зай
мут место в экспозициях на
ших музеев. Горняки подарили 
гостям коллекцию минералов, 
а обувщики нам — специально 
изготовленные ботинки на дере
вянной подошве — точно та
кие, в каких в годы войны хо
дили «фабзайцы». 

Руководители обувного объе
динения Магнитки сказали нам, 
что в честь SO?летня своего 
предприятия намерены издать 
специальную книгу и уже со
бирают для нее материалы. И 
мне почему-то стало обидно за 
комбинат. Через два года он 
будет отмечать свое 60-летие. 
Сколько бы книг НИ' издава
лось о Магнитке — все они бы
ли о городе, но не о комбина
те. К тому же, мне, горняку, 
обидно еще, что во всех этих 
книгах почти ни слова нет о 
горном производстве комбина
та. Конечно, это не главный 
передел, но ведь и не вспомо
гательный. С него начинался и 
начинается город, комбинат, 
Сегодня из горы Магнитной и 
Куйбаса добыто 585 миллио
нов тонн руды. Найдется ли В 
стране хоть один горно-обога
тительный комбинат, по м о щ и 
и производительности равный 
нашему ГОГ1? 

Считаю, что Издание книги в 
честь 60-летия ММК, — дело 
чести металлургов. И писать 
ее должны не приглашенные со 
стороны знаменитости, а наши 
заводские журналисты, сотруд
ники «Магнитогорского метал
ла». Шестой год в газете ра
ботает рубрика «Мой город, мой 
завод — м о я судьба». И мно
гие очерки, уже, опубликован
ные под ней, можно смело 

брать в основу книги, Да к То
му же уверен, что А. Подоль
скому, В. Минуллиной, В. Лан-
цову и другим «металльцам» по 
силам написать немало других 
очерков о з а в о д е и с в я з а н н ы х 
с ним людских с у д ь б а х . 

м. ГОРШКОВ, 
руководитель музея горня
ков, член Союза журнали

стов СССР. 

Помощь 
от меншета 

Сто тысяч рублей выделили 
иа нужды женсовета комбина
та кооператоры Магнитки. Ре* 
шено направить эти деньги на 
оказание материальной помощи 
н у ж д а ю щ и м с я . 

Женсовет прокатного переде
ла уже в декабре начал состав
лять списзки малообеспеченных 
и многодетных семей, одиноких 
престарелых женщин, больных 
и инвалидов. В списке сейчас 
77' человек. 

В феврале все нуждающиеся 
получили материальную по
мощь в размере от 70 до 120 
рублей единовременно. Многие 
женщины ' впервые получили 
в качестве пособия такую круп

ную сумму, в ответ на заботу 
активисты женсовета услыша
ли немало слов' благодарности. 

Е. ЛИМАРЕНКО, 
председатель женсовета 

прокатного производства. 

В сложнейших 
условиях 

Самый крупный по масшта
бам производства первый мар* 
теновский цех работает в слож
ивших условиях, Длительные 
ремонты сталеплавильных агре
гатов постоянная нехватка ме-
таллошихты) целый' ряд более 
мелких причин... Й при этом— 
напряженный, как и прежде. 
План. ЯСНО) что выполнение .pro 
в ф е в р а л е далось сталепла
в и л ь щ и к а м первого Цеха непро
сто. 

План февраля коллектив пер
вого мартеновского выполнил 
на 100,1 процента. Дополни
тельно произведено всего 570 
тонн, но надо отметить высо
кую организованность стале
в а р с к и х бригад 30, 31, 34 и 35-го 
д в у х в а н н ы х агрегатов, взяв
ших на себя в этот трудный 
февраль основную нагрузку. 

В. БОРОДИНА, 
экономист мартеновского 

цеха № 1. 

Учимся 

демократии 

...РЕШЕН 
ПОЛОЖИТЕЛЬНО 

Очередное заседание совета трудо
вого коллектива на этот раз началось 
с небольшого казуса. Вопрос для об
суждения был выбран не самый за
ковыристый — рассмотреть и утвер
дить список работников комбината, 
представленных на присвоение звания 
заслуженного металлурга. По старой, 
не совсем доброй традиции кандида
туры на подобные звания где-то и 
кем-то обсуждались, выдвигались, ут
верждались. Схема этого выдвиже
ния, правда, для многих оставалась 
не совсем понятной. 

На этот раз члены СТК комбината ре
шили вникнуть в эту схему. После зач
тения описка посыпались вопросы: где, 
кто, когда и как выдвигал? Не на все из 
них нашлись вначале удовлетворитель
ные ответы. Окончательно ситуацию про
яснили присутствовавшие на заседании 
председатели цеховых советов. Мно.ие 
из них, как оказалось, и не знали о на
личии в овоих цехах претендентов на по
четное звание. Обсуждение прошло ка
кими-то иными путями, не затронув со
веты цехов. 

Такой факт, разумеется, не мог не на
сторожить. А знают . ли вообще в ряде 
коллективов о тех, кто претендует быть 
в почете? Это вызвало сомнение. Посе
му списки претендентов на звание «За
служенный металлург РСФСР» решено 
опубликовать в газете «Магнитогорский 
металл» и обсудить в коллективах. 

Не впервые на повестку дня заседа
ний СТК вынЪсится вопрос о дополни
тельном питании. В газете мы уже рас
сказывали о том, кому такая льгота пре
доставлена и кому в ней отказано. В 
нынешнем году ситуация значительно из
менится, список цехов будет расширен, и 
вопрос будет решен по всему промыш-
ленно-производственному персоналу. 

Комбинат получил возможность на
править в фонд социального развития 
около пяти миллионов рублей. Именно 
их и решено использовать на организа
цию дополнительного питания. Совет ре
шил в течение марта рассмотреть все 
связанные с этим проблемы и ввести 
льготу с первого апреля. 

Так же положительно решен вопрос о 
выделении средств Молочно-овощному 
совхозу на покрытие разницы между до
говорными и государственными закупоч
ными ценами при закупке мяса у насе
ления. В минувшем году она составила 
95 тысяч рублей. Было закуплено 108 го
лов скота. Это дало существенную до
бавку к столу металлургов. 

В нынешнем году МОС намерен заку
пить не менее двухсот голов, Но и это т 
предел. Вот почему руководству хозяйст
ва KB' заседании СТК предложено при* 
нять все усилия к тому, чтобы скот, вы* 
кормленный кормами, купленными за 
металл» не «уходил» с личных подворий 
в заготовительные конторы сопредель
ных территорий. v 

На заседании СТК 6«eMotp4JHtt тре
бования, выдвинутые коллективом до-* 
мённого цеха, и списки на внеочередное* 
предоставление жилья, 

В. ЛАНЦОв, 
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